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Cette Mission peut être comparée au sauvetage d'un paquebot 
gigantesque 
Vendredi 7 septembre 2012 à 20h35 

Ma chère fille bien-aimée, ne pensez jamais que vous êtes seule à travailler 
dans cette Mission même si vous avez l'impression du contraire. 
Vous devez savoir que beaucoup de gens dans le monde écoutent Ma Sainte 
Parole et que Mes Messages sauvent des âmes. 

Cette Mission peut être comparée au sauvetage d'un paquebot gigantesque. 
De nombreuses âmes sont averties du danger et informées par avance du 
plan de sauvetage. Si elles écoutent, elles se sauveront, non seulement 
elles-mêmes mais elles sauveront aussi la vie de leur famille et de leurs 
amis. 

Beaucoup de gens n'écouteront pas et diront : «  Quel danger  ?  ». Ils 
n'accepteront pas de monter dans les canots de sauvetage parce qu'ils ne 
croient pas que le bateau va couler. 

Non, disent-ils, c'est une fausse alerte, une fausse alarme. À mesure que le 
temps s'écoulera et quand les derniers jours seront en vue, ils se 
précipiteront dans tous les sens pour chercher un lieu sûr. Ils courront se 
cacher par peur de l'explosion lorsque les montagnes s'enfonceront dans les 
mers et que le ciel deviendra rouge sang, mais ils ne s'échapperont pas. 

Ces pécheurs qui commettent de terribles péchés contre Mon Père et qui 
savent à quel point leur âme est noire, seront perdus. Eux qui se sont 
rangés du côté de la bête, ils essaieront à ce stade de s'échapper de ses 
griffes. Car ce sera alors seulement que la Vérité tombera finalement sur 
eux, et ils n'auront pas droit à la Lumière. Seules les ténèbres soulageront 
leurs douleurs et, cependant, elles leur amèneront aussi des souffrances et 
des terreurs incessantes. 

Ne rejetez jamais l'aide nécessaire pour préparer vos âmes. Vous devez 
accepter que le mal dans le monde doive être éradiqué. Ces pécheurs qui 
refusent de changer, et qui refuseront même après avoir reçu la Vérité de la 
Parole de Dieu, ne survivront pas à la bataille finale. Ils seront jetés dans le 
lac de feu avec la bête et cela ne sera pas la fin de leurs souffrances. Ça 
n'en sera que le commencement. 



À ceux qui regardent avec mépris Mes tentatives pour préparer vos âmes, il 
vous sera donné toute chance de vous tourner vers Moi. Tout sera fait pour 
vous sauver. Si vous n'acceptez pas Ma Main, le canot de sauvetage 
nécessaire pour vous maintenir à la surface, alors vous vous noierez dans la 
douleur. Seules les prières des autres peuvent vous sauver. 

La Terre ressemble à ce qu'elle est depuis des siècles. Le ciel semble le 
même. Le soleil brille comme il l'a toujours fait. La lune se dessine dans le 
ciel un jour de nuit claire, et l'homme s'émerveille encore de la Création de 
Dieu. Mais les changements ont déjà commencé et à ceux qui sont attentifs 
je dis ceci. 

Vous savez et vous sentez le changement. Faites votre devoir et utilisez la 
prière afin que les yeux des hommes s'ouvrent à la Vérité et que le cœur de 
tous s’ouvre à l'Amour de Dieu. 

Ce sera par l'Amour de Dieu pour tous Ses enfants et par la réponse de Ses 
enfants à Son Appel que le genre humain pourra être sauvé. 

Votre Jésus


